



Sonia López Cantos - Abanderada Mayor 2011



Borja López Martínez - Alférez Mayor 2011

### Cristián Ibáñez Presidente de la Agrupación de Comparsas

En Almansa, del 1 al 6 de mayo, población y visitantes viven una experiencia inolvidable, única y de máxima calidad. Desde la entidad festero-cultura que presido, para ello hemos trabajado y todo está preparado para el disfrute de quien decida acompañarnos durante estos días.

Invito a los lectores/as a que se acerquen por Almansa durante estos días, ya que son muchos los actos, desfiles y eventos que se llevarán a cabo en las calles de la ciudad. Los actos principales de nuestra institución festera son:

➤ El día 1º de Mayo podrán asistir a la Entrada Mora y Capitanía Mora de la comparsa Mozárabes, a partir de las 17:45 horas.

➤ El día 2 de mayo tendrán lugar la Embajada Mora Infantil, a partir de las 18:00 horas, espectáculo teatral con efectos especiales y música; a partir de las 24:00 horas dará comienzo la Embajada Mora Nocturna, una verdadera película en directo.

➤ El día 3 de mayo tiene lugar la Entrada Cristiana y Capitanía Cristiana de la comparsa Corsarios, a partir de las 18:00 horas.

➤ El día 4 de mayo se vuelve a batallar por la fortaleza, teniendo lugar la Embajada Cristiana Infantil y la Embajada Cristiana, donde sentimiento y espectáculo vuelven a unirse.

Es importante también nombrar el ambiente, el día a día que se genera en la ciudad, en sus calles, en las sedes festeras, en la Carpa Municipal, y en cualquier rincón u hogar del municipio. Durante las fiestas, se respira un aire fresco de diversión, convivencia y respeto a las tradiciones y la



historia. Andar por Almansa supone observar a los festeros y festeras equipados con sus trajes oficiales, portando los colores y espíritu de sus Comparsas Moras y Cristianas.

Sin más, y esperando que el tiempo respete todo nuestro trabajo y esfuerzo, pero sobre todo la ilusión y ganas con las que esperamos la llegada de estos días; doy las gracias a este medio de comunicación por ofrecerme este espacio y os recomiendo a todos que acudais a mi pueblo, pues todo el mundo tiene las puertas abiertas.

